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Top 2 Einwohnerfragestunde

Teilüberschrift: Rosenhagen
- Frau Bestmann hinterfragt die Absichten bzw. Ziele der Stadt Dassow in 

Bezugnahme auf den TOP 6.7. Hierzu spricht Frau Pahl und berichtet von dem 
letzten Bauantragsverfahren für Ferienwohnungen. Die städtebauliche 
Zielsetzung der Stadt Dassow besteht in der Sicherung und Entwicklung der 
Dauerwohnnutzung in der Ortslage Rosenhagen. Für die Anwohner hat das 
Verfahren keine finanziellen Auswirkungen.

- Weiterhin fragt Frau Bestmann nach dem aktuellen Sachstand in Sachen 
Verkehrsberuhigung der Straße des Friedens. Frau berichtet von den bisher 
erfolglosen Bemühungen bzw. Abstimmungen mit dem Straßenverkehrsamt des 
Landkreises NWM. Weitere Erläuterungen dazu werden unter Sonstiges 
besprochen.

- Frau Bestmann berichtet, dass sie gehört hat, dass im Rahmen des B 26 bereits 
ein Beschluss im SWB über Baumabnahmen im Bereich des ehem. Schlosses 
getroffen worden sind. Hierzu sprechen Frau Pahl und Herr Matzke und teilen mit, 
dass es keine diesbezüglichen Entscheidungen gegeben hat.

Teilüberschrift: Rosenhagen, Grundstück -Vermessung
Herr Heese fragt nach, warum ein Vermessungsbüro auf privaten Grundstücken 
Erdproben bzw. Vermessungen ohne Einwilligung des Eigentümers durchführen kann. 
Frau Pahl berichtet in diesem Zusammenhang, auf eine bereits per mail gestellte 
Anfrage. Die Verwaltung wird den Vorgang prüfen

Teilüberschrift: Sportplatz Dassow
Ein Mitglied des SV Dassow 24 fragt nach dem aktuellen Stand der Planung für den 
Sportplatz-Neubau. Frau Pahl berichtet, dass die Änderung des F-Planes derzeit in 
Aufstellung ist. Von den verschiedenen Umsetzungsmaßnahmen gibt es derzeit noch 
keine Entscheidung. Ende 2021 wird mit dem Vorentwurf des F-Planes gerechnet.


